

CANTABRIA

## García Guinea, medalla de oro de la Fundación Santa María la Real

El premio reconoce la labor desarrollada en la conservación del patrimonio

23.11.2009 - REDACCIÓN SANTANDER

El presidente de la Fundación Santa María la Real, José María Pérez, 'Peridis', hizo entrega el sábado de la medalla de oro de la institución, al historiador y arqueólogo cántabro Miguel Ángel García Guinea. El premio, que se otorgó en el transcurso de una reunión del patronato, reconoce la labor del profesor «en pro del estudio, restauración, conservación y difusión del patrimonio, especialmente del románico».

«En primer lugar queremos reconocer que ha sido un gran pionero. El románico no existía, las cosas no existen hasta que un investigador las publica». Con estas palabras se dirigió 'Peridis' a Miguel Ángel García Guinea cuando le entregó la medalla.

### Pionero

«Fuiste un pionero, viste el románico y lo más importante, creaste discípulos, ¿quién te iba a decir que de aquel tomo del románico que sembraste hace 50 años íbamos a recoger las cosechas de historiadores, investigadores... 500 chicos y chicas que han recorrido toda España siguiendo tus pasos», continuó 'Peridis'.

Además, el premio reconoce la entrega que García Guinea ha demostrado siempre hacia la Fundación Santa María la Real y sus proyectos. «Se lo damos por la codirección de la Enciclopedia del Románico en la Península Ibérica; porque es uno de los primeros ecologistas activos, es el mayor defensor del territorio y el paisaje que hay por estos pagos; y, sobre todo, por haber sido para la Fundación maestro y referente, un hidalgo de la montaña», concluyó 'Peridis'.

Por su parte, Miguel Ángel García Guinea, reconoció sentirse emocionado por las muestras de cariño. «Me ha conmovido muy profundamente, porque creo que a lo largo de la existencia de este gran centro cultural y social, que fue primero Asociación de Amigos del Monasterio, después Centro de Estudios del Románico y ahora Fundación Santa María la Real, han pasado muchas personas que se lo merecían más que yo», dijo.

También señaló que «sé que esta medalla no es solo para mí, porque cuando la mire siempre veré en ella los rostros de las personas, que han formado y forman parte de la Fundación Santa María la Real. Todos están contenidos en esta medalla, que recibo con el mayor agradecimiento, porque para mí representa el milagro que 'Peridis' logró el día que puso los ojos en la ruina del viejo monasterio de Santa María la Real de Aguilar de Campoo».

Durante la reunión también se aprobó el Plan de Actuación del próximo año 2010, en el que la Fundación Santa María la Real contará con un presupuesto de casi 7,5 millones de euros. «Es un presupuesto importante y ambicioso, sobre todo, teniendo en cuenta la situación económica que estamos atravesando», explicó Juan Carlos Prieto, director de la institución.



'Peridis', que entregó la medalla a García Guinea, alabó la labor del profesor. /DM